



# 南郷の風 平成28年度 第21号

## スキー教室 第1回・第2回 ご協力ありがとうございました



第1回 1/27は暑い程の日差しの中、第2回 2/3は打って変わって気温の低い中でしたが、子ども達は元気いっぱいスキーを楽しむ2日間となりました。スキー大会に向けポールの練習もありましたが、けがも無く、一人一人がスキルアップできたようです。

指導をお引き受けいただいた保護者の皆様、また、用具準備やスキー運搬にご協力いただいた保護者の皆様、たいへんありがとうございました。地元スキー場で重ねるこの経験が、子ども達が成長したときに友人や家族と一緒にスキーを楽しむことに、つながってくれたらと願っています。

## 献立は6年生案で 招待給食

1/19、招待給食を実施しました。南郷小の豊かな体験活動を支えてくださっている地域の方をお招きし、楽しく会食する行事です。

子ども達は、一緒に食事をとりながら、話題を考えて会話し「おもてなし」を試みます。小学生にはなかなか難しいですが、ちょっぴり緊張しながら頑張りました。最後に感謝状を贈呈させていただいたところ、手書きの書面をとても喜んでください、じっと見入っておられました。

平日のご多用の中、17名の方々においでいただき、誠にありがとうございました。



## 避難訓練 雪の上を安全に



1/26、荒天で延期していた第3回の避難訓練を行いました。校内の理科室から出火した想定です。除雪重機が入った校庭はとても滑ります。避難は、走らず慎重に慎重に。

自分の命を自分で守る方法を知る。全員が命をつなぐためには、一人一人が正しい知識を持ち、行動できるようにすることが重要です。冬道の避難訓練は、放送を聞いて落ち着いて行動することができました。

## 鬼は外 福は内 豆まき集会

2/1、「なかよしタイム」の間に、体育館で豆まき集会を実施しました。

各学年から、「姿勢悪い鬼」「切り替えできない鬼」など追い出したい鬼を発表した後、進行役の5年生と、ご協力くださる年男・年女の方々がセーフティマットに上がり、「鬼は外～、福は内～」と豆をまきます。年男・年女には保護者の方3名が、協力くださいました。ご多用の中ありがとうございました。



## 「おみさと 「臣の郷」で古いもののよさを体験 3年生



2/1、3年生が社会科の「暮らしの変化」の学習で「臣の郷」を訪ねました。囲炉裏を

囲んで、古くから使われている道具や昔の暮らしを紹介していただきたり、打ち豆を作る体験や、雪踏みの体験をさせていただきました。

子ども達にとって特に驚いたことは、囲炉裏は煙いものと実感したこと、また、おやつのほくほくジャガイモがとてもおいしかったことだったようです。講師の堀金洋子様、たいへんありがとうございました。

## テレビ会議 「ちゅらさん」の島の5・6年生と

5年生が、社会科の「情報」の学習の発展として、テレビ会議を使った交流を実施しました。相手は、ドラマの舞台にもなった沖縄県小浜島の5・6年生です。

1/26は南郷小からの発表、2/1は小浜小からの発表です。雪の町と南の島、お互いに知識はあっても、子ども同士の言葉で伝え

合うと、格別の知的興奮があります。フリートークの際にはこんなやりとりが・・・

「明日、スキー教室です。」「え～っ!!」「買い物に船で行きます。」「え～っ!!」どちらも日本、でも驚きがいっぱい、学びのエネルギーになればと願います。

